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Beitrag von „hoeschler“ vom 6. Juli 2008, 06:54

Ich kann sehr gut ohne ihn leben. Weil man nie weiß, was man an ihm. Sehr oft Kreisklasse,
sehr selten Weltklasse. Seine Aussagen, dass er unbedingt in Deutschland bleiben möchte,
finde ich auch ziemlich göttlich. Null Bekenntnis pro Glubb, eher über die Hintertür wieder BuLi.
Und ab da wirds einfach: Wenn der Ivan schon von Anfang an eher keine Lust hat, dann kann
man ihn auch ohne mit der Wimper zu zucken abgeben.

Unter HM gabs btw. auch öfters mal Zoff.
"Ivan glaubt wohl, er braucht nicht mehr scharf trainieren, weil er zwei Minuten für das große
russische Reich gespielt hat."

Genau so konnten wir ihn kennenlernen....oder sehe ich da was verkehrt?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/668-ivan-saenko/?postID=57077#post57077
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